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GERARDI: “PROGETTO DELLA PRECEDENTE AMMINISTRAZIONE CARENTE”

Ormai da mesi e da setti-
mane è sotto gli occhi di
tutti che la Città di Mar-

sala pian piano si sta spegnendo
in più zone. L’illuminazione
pubblica è carente a Strasatti, a
Ciancio, in via Salemi, Amabi-
lina, Sappusi, nelle vie del cen-
tro storico, in zona Mergellina,

in via San Giovanni Bosco e via
Diaz, a via Pupo come in via Tra-
pani, contrada San Leonardo e
Ettore Infersa. Non c’è zona che
non si trovi al buio, con i cittadini
che spesso devono usare le torce
dei cellulari per camminare in
strada o sul marciapiede. [ ... ] 

...continua in seconda

Blackout in città, la colpa è dei cavi vecchi

C'È L’ORDINANZA APPROVATA DALLA POLIZIA MUNICIPALE DI MARSALA

Arriva un provvedimento della Polizia Mu-
nicipale di Marsala volto a tutelare l'inco-
lumità degli utenti della strada e in

particolare dei velocipedi (sia bici o monopattini
elettrici o meno) che andranno a sfruttare - e che
già attraversano - le corsie ciclabili. L’ordinanza
(la n. 17), detta le regole comportamentali per tutti
i mezzi a motore, elettrici e non. Fermo restando
che occorre sempre prestare massima attenzione
con qualunque mezzo, l'ordinanza focalizza in par-
ticolare i tratti di transito promiscuo e quelli in
prossimità di incroci, anche semaforici.  Prima es-

senziale regola: nelle aree in cui ha sede la ciclabile
urbana è imposto il limite massimo di velocità 30
KM orari e il divieto di sorpasso. L’ordinanza però,
è formata da 14 pagine di precisazioni e già imma-
giniamo che, se dovesse esserci un sinistro, sarà
non facile interpretare le regole. Ad esempio in via
Cesare Battisti-H. Frost, c’è una cosiddetta “Casa
Avanzata”, ovvero uno spazio che permetterà alle
bici di sostare 3 metri più avanti ai mezzi che at-
tendono al semaforo così da potersi immettere con
più sicurezza allo scoccare del verde. [ ... ]

...continua in terza

Ciclabile urbana, tutte le regole da seguire

Dopo l’intervista
all’ex senatore
Pietro Pizzo re-

centemente nominato
vice segretario nazio-
nale del Nuovo Psi, è
giunta una nota del se-
gretario cittadino del
Psi marsalese. [ ... ]
...continua in seconda

Il Psi non ci sta
e replica a Pizzo
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I MARSALESI CADONO NELLE BUCHE: “VETTURE E FURGONI PARCHEGGIANO SUI TRANSITI PEDONALI”

AMarsala tra blackout, code nei punti nevralgici del
centro urbano interessati dai lavori alle fognature,
polemiche per corsie ciclabili ed erosione co-

stiera, topi a passeggio nel centro storico, bici e mono-
pattini che sfrecciano tra i pedoni lungo la ZTL, i
cittadini non sanno più a che santo votarsi. Decine e de-
cine le segnalazioni che ci giungono da vari versanti
della Città. L’ennesima ci giunge da una delle vie centrali
di Marsala, ovvero la via Sibilla. I marciapiedi lungo la
via e nelle stradine limitrofe, sono molto sconnessi. Nel
tempo, sino ad oggi, sono stati interessati da diversi la-
vori di ripristino del manto, anche perchè cadere e ripor-
tare non pochi danni fisici è facile. Una di queste ‘buche’ si trova nel lato del
Bastione Baluardo Velasco, vicino ad un bar e all’associazione Finestre sul
Mondo. Il marciapiede in un punto specifico ha un avallo ed è accaduto nelle

scorse ore che qualche malcapitato cittadino ci sia sci-
volato dentro perchè con qualche goccia di pioggia, pe-
raltro, la buca si riempie d’acqua e non è più visibile.
Per fortuna niente di grave, ma gli abitanti segnalano
un brutto ‘vizio’ degli automobilisti, che potrebbe es-
sere la causa dei problemi agli spazi esclusivamente pe-
donali: “In via Sibilla è una costante che delle auto o
dei furgoni che devono servirsi delle attività commer-
ciali della zona, salgono sul marciapiede e addirittura
posteggino il mezzo lì sopra - ci dicono alcuni residenti
-. Nessuno però vigila su questo fenomeno che si ripete
ogni giorno a tutte le ore ma soprattutto in quelle serali.

C’è chi addirittura lascia la propria auto o il proprio Suv sul marciapiede e tran-
quillamente va a mangiare o a prendere cibo da asporto. I Vigili e le altre forze
di Polizia e militari, dove sono?”.  [ c. m. ]

In via Sibilla marciapiedi sconnessi e ‘parcheggi selvaggi’

Man mano l’assenza di illuminazione cittadina
si sta trasformando in un vero e proprio blac-
kout. Siamo andati però ad indagare sul pro-
blema cercando anche di capire come si potrà
risolvere visto che fino a marzo farà buio
prima per via dell’ora solare. A spiegarci
quello che sta accadendo è l’assessore al ramo,
Ivan Gerardi. “A Marsala ci sono circa 17mila
corpi illuminanti e 400 quadri elettrici. Al mo-
mento sono stati cambiati circa 11mila lam-
pade e 250 quadri elettrici - ci spiega
l’assessore della Giunta Grillo -. Ciò con un
progetto di efficientamento energetico appro-
vato dalla precedente Amministrazione comu-
nale che però presentava delle criticità, ovvero
prevedeva la sostituzione di corpi e quadri ma
non dei cavi che sono molto vetusti, hanno
circa 30 anni. Per via della pioggia e della forte

umidità si verifica
spesso una dispersione
dai cavi che porta al
blackout”. Gerardi
quindi sostiene che c’è
stata una carenza pro-
gettuale non imputa-
bile a
q u e s t ’ A m m i n i s t r a -
zione comunale ma
alla precedente: “Anzi,
l’Ente guidato da Mas-
simo Grillo ha varato
un progetto di 400mila
euro per sostituire le linee con cavi nuovi. Tra
qualche settimana appalteremo interventi ordi-
nari per far fronte a tutte le emergenze; ho dato
direttiva a tutti i dipendenti degli uffici comu-

nali interessati al fine di
riattivare gli interruttori
differenziali che sono
stati staccati. Al mo-
mento due-tre impianti
restano da sistemare”.
Negli ultimi giorni si è
intervenuto per ripristi-
nare la luce in via Sa-
lemi e in via Mazzini
dove già ieri mattina gli
operai erano a lavoro.
L’assessore Gerardi ga-
rantisce che la tempesti-

vità c’è e per quanto riguarda la mancanza di
luce nel parcheggio comunale di via Giulio
Anca Omodei, il servizio sarà appaltato nel
giro di due settimane. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Blackout in città, la colpa è dei cavi vecchi

“Non posso esimermi di fare alcune precisa-
zioni in ordine all’articolo apparso nella vostra
testata il 17 gennaio e pubblicato anche su vo-
stro sito Itacanotizie – ci ha detto Antonio Con-
sentino -, relativo al ritorno alla politica dell’ex
senatore marsalese Pietro Pizzo”. L’avvocato
marsalese anche a nome del Psi lilybetano, ri-
volge i più sentiti complimenti all’ex senatore
Pietro Pizzo per la sua recente elezione a vice
segretario nazionale del Nuovo Psi. “Sulle af-
fermazioni svolte da Pizzo nell’articolo cui ho
fatto riferimento vorrei precisare, anche al fine
di non ingenerare confusione nella collettività,
che il Nuovo Psi è cosa ben diversa dal Partito
Socialista Italiano che è la naturale prosecu-
zione di quel Partito di ispirazione riformista,
simbolo di solidarietà e giustizia sociale. La

straordinaria storia socialista della nostra città,
in un più o meno recente passato, con afferma-
zioni anche elettorali pressoché plebiscitarie, è
stata proprio fatta nell’area di centro sinistra, ai
livelli più elevati proprio dall’ex senatore Pietro
Pizzo, ed ancor prima da suo padre Francesco
(Ciccio), oltre che dall’indimenticato Egidio
Alagna. Ed allora l’ex senatore Pizzo, con il
Nuovo Psi, come può oggi avere quale punto di
riferimento il Partito di Forza Italia ed esserne,
nientemeno, una costola ? Ed ancora, come può
l’ex senatore Pizzo, nonostante la sua smisurata
esperienza, affermare che il Partito Socialista
Italiano è appiattito sulle posizioni del partito
Democratico, senza nel contempo riferire fatti,
tematiche e circostanze? Eppure la storia recen-
tissima ci dice che il Partito Socialista Italiano

del segretario nazionale Enzo Maraio è entrato
spesso in aspro contrasto con il Partito Demo-
cratico ma naturalmente sempre nell’ambito di
una dialettica politica che non può prescindere,
sia pure con le sussistenti ed innegabili diffe-
renze, dal privilegiare una coalizione di centro
sinistra che storicamente ed idealmente si confà
ai socialisti, anche in un dialogo ben più ampio
con Europa Verde, Movimento 5 Stelle ed altri
partiti e movimenti dell’area di centro sinistra”.
Consentino conclude che comunque ritiene con-
divisibile l’auspicio dell’ex senatore Pizzo di
unificare (meglio riunificare) sotto “un’unica
bandiera” le anime socialiste, purchè ciò av-
venga con una collocazione nell’area del centro
sinistra, con lo sguardo rivolto al futuro ed alle
nuove generazioni.

CONTINUA DALLA PRIMA Il Psi non ci sta e replica a Pizzo
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IL SINDACALISTA MARSALESE: “VIGILEREMO SUL CORRETTO USO DEI FONDI PNRR”

Poco prima di una riunione a Pa-
lazzo Municipale per la vicenda
relativa all’aumento delle tariffe

della mensa scolastica, l’ormai ex se-
gretario comunale della Cgil di Mar-
sala Piero Genco - che nelle scorse
ore è stato nominato alla guida della
Camera del Lavoro di Castelvetrano
e lascerà la sua Città - ci ha rilasciato
alcune dichiarazioni in merito al nuovo anno che la
Città si appresta ad affrontare tra una problematica e
l’altra (disservizi, piste ciclabili, caos viabilità, man-
canza di illuminazione pubblica, ecc.). “Per il 2024
come sindacato chiediamo due cose fondamentali - ci
preannuncia Piero Genco -, la prima è di non perdere

più finanziamenti perchè fino ad ora
quest’Amministrazione comunale ha
avuto una grande pecca, ovvero per-
dere importanti finanziamenti, come
quelli che riguardano i passaggi a li-
vello o quelli che concernono la messa
in sicurezza del litorale del Boeo; altra
cosa, cercheremo di monitorare il
massimo possibile l’uso dei fondi già

finanziati con il Pnrr. Questo perchè per il nostro terri-
torio sono fondamentali, sono occupazione, sono op-
portunità di lavoro che bisogna dare alla nostra città, ai
nostri concittadini e soprattutto ai nostri giovani che
pure oggigiorno, ahimè, prendono ancora la vecchia va-
ligia per andare altrove a cercare lavoro”. Per quanto

concerne la vicenda dei passaggi a livello, va ricordato
che nel 2019, con la riprogrammazione regionale dei
fondi comunitari, erano stati messi a disposizione le ri-
sorse per eliminare venti passaggi a livello in Sicilia, di
cui ben dieci nella città di Marsala.  Già nel marzo 2023,
il locale PD era intervenuto per chiedersi: “Come si pos-
sono perdere 26 milioni di euro destinati alla sostitu-
zione dei passaggi a livello?”. Dei dieci passaggi a
livello da eliminare - collocati nei versanti nord e sud
del territorio - due erano quelli prioritari individuati
dall’allora Amministrazione Di Girolamo, via Lipari e
via Grotta del Toro. Ad oggi quel progetto di Area Vasta
sembra finito nel dimenticatoio ma nel frattempo i cit-
tadini marsalesi continuano ad aspettare dietro le sbarre
a volte anche per più di 15/20 minuti. [ c. m. ]

Genco (Cgil): “Grillo non perda più finanziamenti”

I mezzi meccanici che occupano tale “casa avanzata” sono oggetto di
infrazione. Sulla ex via delle Egadi e in altre zone dove la corsia è trat-
teggiata come nella curva di Capo Boeo, questa potrà essere sfruttata
da tutti i mezzi ma i velocipedi hanno la precedenza. Nell’intersezione
tra la via Frost e via C. Falco così come dal Lungomare nella svolta
verso Viale Isonzo, c’è un obbligo di attraversare la carreggiata col pro-
prio mezzo elettrico a mano. Poi hanno sempre la precedenza. Tra le
vie Sibilla e Garraffa, le aree ciclabili sono altrettanto promiscue per

consentire l’uscita dagli stalli di sosta laterali. Tali regole valgono in
linea generale anche per la parte di ciclabile nella Piazza Piemonte e
Lombardo e nell’intersezione con la via dello Sbarco (attraversamento
portando a mano il due ruote non a motore). Nella via Noto ad incrocio
con la via M. Gandolfo c’è un segnale di Stop a tutti, sia auto che bici,
stessa cosa vale tra la Piazza F. Pizzo e la stessa via Gandolfo. Si rac-
comanda a chi si immette su strada, di guardare attentamente la segna-
letica orizzontale e verticale. 

CONTINUA DALLA PRIMA Ciclabile urbana, tutte le regole da seguire
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IL COMUNE RICERCA OPERATORI PER AFFIDARE GLI STAND E UN LUNA PARK

E’ stato pubblicato l'avviso riguardante la
Via del Gusto e dei Sapori e il Luna
Park in vista della manifestazione "Car-

nevale Petrosino 2024”. Il bando al quale è
possibile partecipare fino al prossimo venerdì
2 febbraio, prevede la realizzazione di una via
del gusto e dei sapori, in viale Giacomo Li-
cari, per un totale di 28 posteggi delle dimen-
sioni di ml 4 x 4. Gli assegnatari dovranno

provvedere, a loro cura e spese, alla colloca-
zione di uno stand (di colore bianco e\o
chiaro), al punto luce, all'approvvigiona-
mento idrico e a quant'altro sia loro utile per
esercitare la loro attività nonchè della preven-
tiva SCIA alimentare da trasmettere al SUAP
di questo Ente; un luna park, alle spalle del
Palazzo municipale, come da tradizione, con
il posizionamento di giostre. Gli assegnatari

dovranno, a loro cura e spese, provvedere alla
collocazione, allestimento e quant’altro ne-
cessita per il corretto funzionamento delle at-
trazioni, in ottemperanza a quanto previsto
dalla normativa che disciplina gli spettacoli
viaggianti. Tutte le informazioni per la parte-
cipazione al bando sono consultabili sul-
l’Albo Pretorio online del comune di
Petrosino. 

Carnevale Petrosino: bando per la via del Gusto

DON GIUSEPPE INGLESE: “MARIA SI È RIVELATA ALLA CITTÀ E LA CITTÀ RISPONDE”

Il 19 gennaio Mar-
sala, come da tradi-
zione, celebra la sua

Patrona, la Madonna
della Cava, protettrice
anche del Corpo della
Polizia Municipale. In
questa giornata le cele-
brazioni eucaristiche si
terranno alle ore 7, 8,
10, 11 e 12 con confes-
sioni e riconciliazioni al
termine delle sante
messe. Nel pomeriggio, alle 15.30, è prevista
l’uscita dal Santuario del Simulacro della Madonna
della Cava che attraverserà in processione le prin-
cipali vie del centro storico per giungere fino in
Chiesa Madre dove alle 18 si terrà la celebrazione
con il Vescovo Angelo Giurdanella che officerà as-
sieme a tutti i sacerdoti alla presenza delle autorità
civili e militari. Di sera, alle ore 21, un concerto a
Maria verrà rappresentato sul palco del Teatro Im-
pero con un gruppo di giovani artisti che intone-
ranno canti per la Madonna. “La festività della
Madonna della Cava è un connubio di storia, cul-
tura e tradizione che identifica il territorio e la co-
munità marsalese nella sua vicinanza alla tenerezza
che simboleggia Maria - ci dice il parroco del San-

tuario della Cava, Don
Giuseppe Inglese che si
appresta ad accogliere
numerosi fedeli e visita-
tori nei giorni delle cele-
brazioni -. 505 anni fa fu
scoperta nella cava di via
XIX Luglio la statua
della Madonna che pochi
anni prima apparve in
sogno all’Agostiniano
Scalzo Padre Leonardo
Savina, dicendogli di

scavare nel pozzo della grotta; padre Savina fece
scavare per 4 anni fino a quando non crollò una pa-
rete e comparve la statua della Madonna con la co-
rona - ci ricorda Don Inglese -. Nei secoli la
Madonna della Cava si è rivelata alla Città di Mar-
sala come patrona e donna che ha saputo essere
dolce, accogliente e consolatrice”. Il luogo è diven-
tato così nel tempo - e dopo i terremoti del 1693 e
del 1726 - uno dei punti più antichi del Cristiane-
simo dove i marsalesi hanno da sempre invocato e
implorato la madre di Dio. “Per i marsalesi - ci dice
il parroco - la Madonna della Cava è un punto di ri-
ferimento materno e quando la madre chiama, la
Città tutta risponde, qui troverà sempre un’oasi di
pace. La Madonna che giorno 19 gennaio passerà

tra le vie del centro si chinerà su di noi e guarderà
le nostre ferite sociali”. Per Don Giuseppe Inglese
la Festività è un evento che aggrega la comunità li-
lybetana. Ma il Santuario è un posto anche da va-
lorizzare e riscoprire: “Nasconde ancora oggi tesori
nascosti, ad esempio 5 anni fa un gruppo di speleo-
logi scoprì un affresco, quello della Madonna
dell’Acqua” afferma il prete che definisce Maria
anche una donna ‘moderna’: “In un mondo sempre
più Social, dove regnano gli influencer che diffon-
dono messaggi effimeri - conclude Don Giuseppe
Inglese -, i giovani dovrebbero riscoprire la figura
di Maria che insegna ad affrontare con coraggio le
sfide del nostro tempo e l’essenza dell’amore, che
è di carne, non di plastica”.  [ claudia marchetti ]

Marsala celebra la Madonna della
Cava: “Santuario un’oasi di pace”

A Marsala niente pane nella Festa della Patrona

L’Associazione Panificatori di Mar-
sala aderente a CNA Trapani comu-
nica che i panifici della città

resteranno chiusi domani, venerdì 19 gen-
naio, giorno della Festa della Madonna della

Cava, Patrona di Marsala. La decisione è
stata presa all’unanimità dagli stessi panifi-
catori come spesso accade nei giorni di fe-
stività particolari o durante le domeniche.
Naturalmente come accade in questi casi,

anche i Supermercati che restano aperti per
l’occasione non potranno vendere pane fre-
sco; per commercializzare il prodotto da
forno devono indicare che non si tratta di
pane fresco. 

NECROLOGIO

La moglie Iolanda Campanella
e i figli Valeria e Giuseppe

ringraziano tutti coloro
che si sono uniti al proprio dolore

Dott. Vito Sciacca Parrinello

n. 23/10/1953 • m. 09/01/2024
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L’Amministrazione Grillo
ha scongiurato l’aumento
delle tariffe della mensa
scolastica. Il sindaco,
Massimo Grillo, ha preso
l'iniziativa di utilizzare i
compensi della sua in-
dennità per impedire che
le tariffe aumentassero,
garantendo un sollievo
alle famiglie marsalesi. Qui ricostruiamo i fatti che
hanno tenuto in apprensione le famiglie marsalesi
nelle scorse settimane e come l’amministrazione
Grillo è riuscita a risolvere il problema.

Cause dell'Aumento dei Costi del Servizio:
La lievitazione dei costi del servizio mensa era ine-
vitabile a causa di un aumento di circa 50 mila pasti
in più che il servizio deve garantire. Il contratto, inol-
tre, risaliva a sei anni fa e in sede di rivisitazione
dei servizi si deve tenere conto dell'impatto nega-
tivo di eventi come la pandemia e la guerra in
Ucraina, che hanno influenzato l'economia mon-
diale, facendo aumentare i costi delle materie
prime, come possiamo vedere tutti dal nostro car-
rello della spesa.

Intervento dell'Amministrazione nel 2023:
Nel 2023, l'aumento delle tariffe della mensa sco-
lastica viene annunciato da Marsala Schola. Pur-
troppo un errore di comunicazione di Marsala

Schola ha creato confu-
sione e preoccupazione
presso i dirigenti scolastici
e le famiglie degli alunni.
L'Amministrazione Grillo,
comprendendo quanto
importante sia per le fami-
glie, in particolare per le
donne, poter usufruire di
questo servizio, è interve-

nuta prontamente, bloccando temporaneamente
l'aumento fino alla fine dell'anno in attesa del nuovo
affidamento del servizio mensa.

Riproposizione del Problema nel 2024:
Con l’inizio del 2024 il problema si ripropone. L’Am-
ministrazione si è attivata fin da subito per garantire
anche i 50 mila pasti in più e non privare nessun
bambino del servizio della mensa. Con il contributo
del Consiglio comunale, dei Sindacati, dei dirigenti
scolastici e delle famiglie, ci si è prodigati per tro-
vare soluzioni. Mancavano al bilancio circa 400
mila euro per la copertura finanziaria del servizio.
Per evitare che questo impattasse sulle famiglie
marsalesi - specialmente quelle a basso reddito -

e il mondo del lavoro (alcune famiglie hanno con-
siderato la possibilità di rinunciare al servizio, con
possibili conseguenze occupazionali), l’Ammini-
strazione si è attivata per tempo per ottenere un fi-
nanziamento. Grazie a tale finanziamento sono
state coperte le somme necessarie per abbattere
i costi della refezione scolastica degli asili. A quel
punto rimaneva scoperta una somma pari a 120
mila euro per garantire la mensa a tutti gli alunni
delle elementari.

Soluzione Innovativa del Sindaco Grillo:
La scorsa settimana, l'Amministrazione ha trovato
una soluzione pragmatica per evitare l'aumento
delle tariffe nel 2024. La Giunta Comunale, infatti,
è riuscita ad approvare in tempi record il bilancio
tecnico di previsione 2024 destinando le risorse
della indennità dl Sindaco al capitolo vincolato
alla refezione scolastica assicurando così la so-
spensione dell’aumento del costo del servizio,
dimostrando un impegno concreto per il benes-
sere delle famiglie marsalesi. La rinuncia del sin-
daco al compenso di legge è stata determinante
e grazie a questo l'importo mensile ora viene uti-
lizzato per assorbire l'aumento delle quote per
la mensa scolastica.
Questa decisione riflette un approccio proattivo e
solidale da parte dell'Amministrazione Grillo, che
si è dimostrata attenta alle esigenze della comunità
e ha trovato una soluzione innovativa per affron-
tare una sfida finanziaria complessa. 

PUBBLIREDAZIONALE

Mensa scolastica: il sindaco Grillo rinuncia al proprio
compenso di legge ed evita l'aumento delle tariffe
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VIAGGIO NEL MESSICO DEI NARCOS, SI PRESENTA A FINESTRE SUL MONDO DI VIA SIBILLA

“Mais Rosso - viaggio in Mes-
sico tra narcos, farfalle e
indios ribelli” (Zolfo Edi-

tore) è il libro di Francesco Forgione,
sindaco delle Egadi, che sarà presentato
questo pomeriggio alle ore 18, presso la
sede dell’Associazione “Finestre sul
Mondo”, in via Sibilla n. 36 a Marsala.
Mais Rosso è un viaggio reale nel Mes-
sico della guerra sucia dello stato cor-
rotto e in quella infinita dei cartelli del
narcotraffico. Francesco Forgione negli

anni ha incontrato ministri, magistrati,
poliziotti. Ha conosciuto i familiari dei
desaparecidos. Ha ascoltato la voce dei
preti di strada e della gente delle co-
munità indigene che resistono, degli
attivisti per i diritti umani e dei gior-
nalisti che mettono a rischio la propria
vita. Ha raccolto le storie delle vittime
innocenti. Dialogheranno con l’autore,
il giornalista Giacomo Di Girolamo e
Salvatore Inguì, responsabile provin-
ciale di Libera.  

“Mais Rosso...”, a Marsala il libro di Forgione

IL LICEO APRE LE PORTE AI NUOVI STUDENTI E PRESENTA UN LABORATORIO SOSTENIBILE

Si è svolto sabato
scorso l’Open Day del
Liceo Statale Pasca-

sino di Marsala, guidato
dalla dirigente scolastica
Anna Maria Angileri. Tante
le iniziative messe in campo
dalla scuola per promuo-
vere una metodologia d’in-
segnamento all’avanguardia
che punta sulla tecnologia,
attività laboratoriali e ap-
proccio green. “Negli ultimi
anni, nella scuola c’è stata
una vera rivoluzione coper-
nicana. – spiega la dirigente

Anna Maria Angileri – I fi-
nanziamenti da parte del
Ministero dell’Istruzione e
dell’Europa sono stati tan-
tissimi. Noi li abbiamo in-

tercettati con l’obiettivo di
cambiare la metodologia di-
dattica e parlare lo stesso
linguaggio dei giovani. È in
corso di realizzazione, ad

esempio, un’aula immersiva
dotata di ben 28 schermi in
led che permetterà una com-
pleta immersione dei ra-
gazzi nei vari contenuti
disciplinari. Abbiamo inol-
tre innovato diverse aule sia
dal punto di vista degli ar-
redi che delle tecnologie,
realizzando anche un “green
lab” e diverse piccole serre.
I ragazzi apprendono molto
attraverso metodologie la-
boratoriali”. Ma, tra tutte, la
novità che spicca maggior-
mente è la decisione di allar-

gare l’offerta formativa con
l’attivazione di un nuovo
corso di studi: il Liceo del
Made in Italy che, previo
parere positivo dell’Ufficio
Scolastico Regionale, do-
vrebbe partire già dal pros-
simo anno offrendo agli
studenti una preparazione
incentrata sul campo econo-
mico –giuridico e sulle di-
scipline del marketing e
dell’impresa con particolare
attenzione alla valorizza-
zione delle eccellenze ita-
liane. [ antonella genna ]

Il Pascasino punta su green e Made in Italy

Al Golden il film di Siani e “Un anno difficile”

Al Cinema Golden di Marsala
arriva il nuovo film di e con
Leonardo Pieraccioni dal ti-

tolo “Pare parecchio Parigi” che vede
nel cast anche Nino Frassica, Chiara
Francini e Giulia Bevilacqua. Tre fra-
telli decidono di realizzare il deside-
rio del loro anziano e malato padre:
fare un viaggio a Parigi così i tre
fanno finta di partire da Firenze a
bordo di un camper, senza mai la-
sciare i confini della struttura in cui
il padre è ricoverato. Questa avven-
tura paradossale diventa l'occasione

per una riconciliazione… Verrà
proiettato alle ore 18.15 e alle
20. Solo alle ore 22 invece verrà
programmato “The Beekeeper”
con Jason Statham. Il film
d’animazione Wish continua
solo sabato 20 e domenica 21
alle ore 16.45. Il 23 gennaio se-
rata-evento con la proiezione
alle 18.15 e alle 20 di “Coman-
dante” di Edoardo De Angelis
con Pierfrancesco Favino, pre-
ceduta dall’intervento della
giornalista Jana Cardinale.
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AL PALASPORT DI PETROSINO TRA IL GIOVINETTO E IL CUS FINISCE IN PARITA’

Ha vinto lo sport. Ha vinto il senso di appar-
tenenza alla grande famiglia della palla-
mano che, promuovendo il 14 gennaio, al

Palasport di Petrosino, il Memorial “Flavio è sem-
pre con noi…”, si è stretta attorno ai genitori del
giovane Flavio Margeri, scomparso prematura-
mente poco meno di un anno fa. “Non poteva es-
serci un epilogo migliore al termine di una giornata
di sport e condivisione che ci ha permesso di ricor-
dare il nostro atleta – ha dichiarato Onofrio Fio-
rino, allenatore e icona de Il Giovinetto – nella
finalissima giocata con il Cus Palermo, al termine
del tempo regolamentare, si è rimasti in perfetta
parità, 31-31. Da regolamento, si sarebbero dovuti
tirare i rigori. Invece, le due società, con la condi-
visione del presidente regionale, Sandro Pagaria,
hanno deciso di mantenere l’ex equo, per dare
maggiore valore al senso della manifestazione”.
“Siamo qui per ricordare Flavio e abbiamo voluto
onorare al meglio la sua memoria”: questo il mes-
saggio all’unisono da parte di tutti gli atleti scesi
in campo, dei rispettivi staff tecnici, dei direttori
di gara e del presidente della Figh Sicilia, Sandro
Pagaria, che, come detto, ha avallato la proposta.
“La grande famiglia de Il Giovinetto e tutta la co-
munità petrosilena hanno voluto, ancora una volta,
ricordare Flavio, proprio il 14 gennaio, giorno in

cui, un anno fa, ebbe un terribile incidente stradale,
perdendo la vita il 6 febbraio successivo – ha spie-
gato Fiorino – Davvero emozionante e commo-
vente la cerimonia di premiazione alla quale hanno
partecipato il presidente Pagaria, la delegata Coni
di Trapani Elena Avellone, il sindaco di Petrosino
Giacomo Anastasi, la presidente del Consiglio co-
munale Liliana Giordano e una rappresentanza
delle ragazze dell’Handball Erice, guidata dal ge-
neral manager Carmelo Benigno e dal presidente
Michele Ingardia Colgo l’occasione – ha aggiunto
Fiorino – per ringraziare le squadre che hanno par-
tecipato, la famiglia Margeri, che tra l’altro ha vo-
luto donare una maglia con il volto di Flavio a tutte
le autorità intervenute, l’Amministrazione comu-
nale, per il patrocinio, e gli sponsor, per il soste-
gno”. Anche l’aspetto sportivo ha regalato uno
spettacolo degno dell’evento, con quattro gare di
assoluto livello: in mattinata le semifinali tra Il
Giovinetto Petrosino e il Beach Team Messina, con
i locali vittoriosi per 28-16, e a seguire Cus Pa-
lermo Aretusa, terminata 27-23. Nel pomeriggio,
la finale valevole per il   3°/4° posto, che ha visto
primeggiare la squadra giunta da Siracusa per 30-
27 e, successivamente, la combattutissima finale
tra la squadra di Fiorino e i palermitani che, come
detto, si è conclusa sul 31 pari.

Vince lo sport al Memorial di
Pallamano per Flavio Margeri

La GensanCom Marsala vince 3 a 0
contro la Zero5 Castellana Grotte

Primo match del 2024 e
prima vittoria per la Ge-
sanCom Marsala Volley

che batte 3-0 le pugliesi della
Zero5 Castellana Grotte gra-
zie ai parziali 25/12, 27/25 e

25/22. Tre importanti punti
classifica per le marsalesi di
coach Ciccio Campisi che
così, superano Altino in clas-
sifica, ma soprattutto, atten-
dono il confronto domenicale

fra le due battistrada Energy
Catania ed Amando Volley
per adesso superate, in questo
sabato sportivo, di un punto
dalle biancoazzurre lilybe-
tane.
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